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GATI UNISEX

Ana M, Sara B, Pablo B, Javier S. 

 INGLÉS 2º ESO

Spelling “-ing” y “-(e)d”

Past simple

	SPELLING

	
	-ING 
	-(E)D 

	
	Es el sufijo que se usa para formar el gerundio.
	Es el sufijo que se usa para formar el pasado simple  y el participio.

	
	Se añade tal cual a los verbos, aunque acaben en “y” o en vocal.

Ejemplo: 

watch – watching 

play – playing
study – studying
	Se añade tal cual, pero sólo a los verbos regulares. 

Nota: Esta forma con “(e)d” sólo se usa en las oraciones afirmativas, porque las negativas e interrogativas llevan en pasado el auxiliar, que es “did”, y la forma de infinitivo sin “to” en ese verbo que en afirmativa va en pasado.

Ejemplos:

Yesterday I walked home and I played with my cat.

	
	La excepción es los verbos que acaban en una “e”.

Ejemplo: 

make – making
	Cuando el verbo regular acaba en “e” sólo se le añade la “de”.

Ejemplos:

arrive – arrived; explore - explored

	
	OJO: lie – lying, die – dying. 

Los verbos que terminan en “ie” cambian a “y” cuando añaden la “ing”.
	Cuando el verbo acaba en “y” pero ésta va precedida de una consonante, la “y” se transforma en “i”.

Ejemplo:

try – tried; fry – fried

(Compara: play – played; la “y” no cambia)

	¿Cuándo se dobla la última consonante?
	Los verbos monosílabos que tengan 1 sola vocal y 1 sola consonante final doblan esta última consonante cuando se les añade un sufijo.

Ejemplos

	
	swim – swimming
run – running
	stop – stopped
rob - robbed

	
	Con los de más de una sílaba, ocurre lo mismo si el acento va en la última sílaba.

Nota: Esto es más complicado porque las sílabas en inglés se cuentan por golpes de voz y no como en español. En inglés no hay tilde pero sí hay acentos. No se dice “bégin” sino “begín”...

	
	begin - beginning
	


EL ADVERBIO “AGO”

Hace + (tiempo) = (tiempo) + ago
Hace seis meses = Six months ago
*Se coloca siempre detrás del tiempo al que acompaña.

How long ago did you learn to walk?

Ten years ago.

*Es una pista impepinable de que el verbo de la frase tiene que ir en pasado.

Put the verb in brackets in the correct tense (Escribe el verbo en el tiempo adecuado).

My family and I …………………….. (go) to the beach two years ago. 

Pues “go” va en pasado simple y lo sé porque la frase lleva “ago”.
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PASADO SIMPLE 

Todas las personas van igual, con la forma del verbo con “(e)d” si es regular, o con la forma de la segunda columna para los verbos irregulares. En español se traduce por el imperfecto o también por el indefinido (“caminaba” o “caminé”; “iba” o “fui”)

Afirmativa

	PERSONA
	VERBOS REGULARES
	VERBOS IRREGULARES

	I
	WALKED HOME
	WENT HOME

	YOU
	
	

	HE / SHE / IT
	
	

	WE
	
	

	YOU
	
	

	THEY
	
	


Cuando aparece el auxiliar en las negativas e interrogativas, lo que va en pasado es el auxiliar (“did”), que es siempre el mismo, y el verbo principal, que en la afirmativa es el que va en pasado, se pone siempre en infinitivo sin “to”, porque la marca de pasado ya la lleva el auxiliar.

Negativa

	PERSONA
	VERBOS REGULARES
	VERBOS IRREGULARES

	I
	DIDN’T WALK HOME
	DIDN’T GO HOME

	YOU
	
	

	HE / SHE / IT
	
	

	WE
	
	

	YOU
	
	

	THEY
	
	


Interrogativa y respuestas cortas

Aquí hay cambio de orden entre el auxiliar “did” y el sujeto.

Va igual con verbo regular (walk, start) que con verbo irregular (go, sleep)

Did you walk home? Yes, I did.

Did your mother go to Italy? No, she didn’t.

Did you start school yesterday? No, we didn’t.

Did you sleep 12 hours?! Yes, I did!

OJO con el verbo “to be” = ser, estar, porque va a su bola, sin el “did”.

I was in Paris two years ago. (Estuve en París hace dos años)

Were you in Paris? (¿Estuviste en París?)

Yes, I was (Sí.)

I wasn’t in London, though. (Aunque no estuve en Londres.)

OJO con el verbo “there be” = haber, existir.

There was a book on my table. (Había un libro en mi mesa.)

Was there a note-book on your table? (¿Había un cuaderno en tu mesa?)

No, there wasn’t. (No.)

There were a lot of people at the party. (Había mucha gente en la fiesta.)

There weren’t any people in the class. (No había gente en clase.)











































































